

Les amis de Cuba au Liban adressent un message de félicitation à Fidel Castro



La Havane, 9 août, (RHC/PL).- Les amis de Cuba au Liban ont adressé un message de félicitations à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine à l'occasion samedi de son 90e anniversaire.

«Votre direction révolutionnaire savante a permis à votre peuple de remporter des victoires, de consolider la Révolution et d'édifier un système socialiste au nez et à la barbe de l'empire le plus puissant qu'a eu l'humanité» signale le message signé par l'Association d'Amitié Liban Cuba.

«Le fait d'avoir édifié une révolution socialiste à 180 kilomètres des États-Unis, poursuit le message, constitue un fait historique très important et un exemple de dignité pour les peuples de l'Amérique Latine et du monde qui aspirent toujours à leur indépendance.»

Le message met également en exergue le rôle de Fidel en tant que leader à niveau mondial, notamment au sein du Mouvement des Pays Non-alignés ainsi que sa solidarité avec les causes justes des peuples.



Radio Habana Cuba